

Escuela San Vicente de Paul recibe la vestimenta de atacama para la final nacional escolar de básquetbol

La Seremi del Deporte, Arling Guzmán, el Seremi de Educación, Miguel Salamanca y el Director Regional del IND, Germán Acuña, hicieron entrega de la indumentaria deportiva que lucirán los equipos de básquetbol damas y varones sub 14 de la Escuela San Vicente de Paul, quienes nos representarán en las Finales Nacionales de los Juegos Deportivos Escolares del Mindep-IND, a realizarse del 30 de agosto al 5 de septiembre en Santiago.

La Secretaria Regional Ministerial del Deporte, Arling Guzmán, les deseó mucho éxito a las y los deportistas en este evento deportivo que es el más grande a nivel nacional y desde donde surgen las nuevas generaciones de talentos, como también destacó el trabajo realizado en la Escuela en apoyo a sus estudiantes que



han encontrado en el deporte un camino de desarrollo y crecimiento.

“ Como Gobierno del Presidente Gabriel Boric estamos muy contentos de que nuestra juventud crezca bajo los valores que promueve el deporte, como son el trabajo en equipo, el juego limpio y el compañerismo, porque sabemos que estas enseñanzas formarán personas que contribuyan al bien común de nuestra sociedad”, destacó Arling Guzmán.